

Bremen

## Hebammen online finden

**[11.04.2019] Die Hebammensuche funktioniert in Bremen und Bremerhaven jetzt per Mausklick. Die Online-Plattform zeigt ein differenziertes Angebot der Hebammenleistungen stadtteilbezogen und mehrsprachig an.**

Für Bremen und Bremerhaven ist jetzt die Online-Plattform für die Hebammensuche ([wir berichteten](#)) gestartet. Das Portal zeige ein differenziertes Angebot der Hebammenleistungen stadtteilbezogen in acht Sprachen an, teilt die Bremer Senatorin für Wissenschaft, Gesundheit und Verbraucherschutz mit. Freiberufliche Hebammen würden dadurch besser erreicht. Gesundheitssenatorin Eva Quante-Brandt sagt: „Mit einer Vermittlungsstelle für Hebammen im Internet können Frauen und Paare schneller Informationen über Angebote und Verfügbarkeiten erhalten und somit selbst aktiv werden, um eine Hebamme in ihrem Umfeld zu finden.“

Das Internet-Angebot wurde von der Gesundheitssenatorin gemeinsam mit dem Hebammenlandesverband Bremen und der ZGF – Bremische Zentralstelle für die Verwirklichung der Gleichberechtigung der Frau – entwickelt.

(ba)

Stichwörter: CMS | Portale, Bremen, Bremerhaven, Hebammensuche